

きほく人奮闘記



川上共有林組合 組合長
よこやま けんじ
横山 健二 さん

川上共有林組合は、地域林業の振興に寄与された功績が認められ、愛媛県森林土木協会から、林道施設維持管理優秀団体として、感謝状が贈られました。

今回、感謝状を授与されたことに対して、組合長の横山健二さんは「これまでの私たちの取り組みを評価していただき、とても嬉しい」と、笑みを浮かべていました。

林道は、私たちの暮らしを支える森林を守り育てていくために、必要不可欠な道。横山さんは、「川上地区に林道を作ることが、川上地区に住む人たちの夢だった」と話します。多くの住民が汗水流し、ようやく完成した「林道葛川線」。現在、川上地区にとって、なくてはならない道となっています。林道完成後は、組合員たちで年に数回の除草作業、路面整地や側溝清掃を行ったり、徐間伐等の森林整備を行ったりと、適正な林道の維持管理に努めています。

また、当組合では、250haある川上共有林の広大な山林を守るべく、例年、土地の境界を確認する現地視察を実施。旧理事が長年の経験で得た知識等を、新理事に教示しながら歩くこの行事は、共有林を次の担い手へと引き継ぐ大事な時間です。横山さんをはじめとする組合員らは森林を保全しながら、人材育成にも励んでいます。

長きにわたり、林道の整備に携わり続けた横山さん。「葛川林道線沿いに住む住民の方は少なくなったが、その人たちが土砂崩れ等の災害で亡くなることは絶対あってはならないこと。そして、私たちの生活に欠かすことのできない森林を健全に保ち続けていかなければならない。そのために、定期的に林道を整備し、管理することが私たちの役目」と話し、穏やかな表情の奥に潜む、横山さんの熱い思いがありました。

10月号の「鬼王丸のほのぼの日記」は、都合によりお休みなします。誠に申し訳ございません。来月号をぜひお楽しみください。

えがお
**愛顔つなぐえひめ国体まであと少し！
みんなで応援に行こう！！**

鬼北町(鬼北総合公園)で開催されるのは以下の競技です。

バスケットボール(少年男子)
10月1日(日)～4日(水)

バレーボール(少年女子)
10月6日(金)～9日(月)

また、えひめ国体の開催に伴い、10月12日(木)まで、鬼北総合公園の全施設が使用できません。

ご不便おかけしますが、ご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

問 役場 国体推進課
内線4203



人口と 8/31現在

世帯数

人口	10,689人
男性	5,000人
女性	5,689人
世帯数	5,112世帯

※外国人住民を含みます。

編集後記
▼例年、賑わいをみせる「武左衛門ふる里まつり」。今年もこの日を待ちわびていたかと言わんばかりの住民たちの熱気が、会場を盛り上げます。盆踊りの終盤、毎年恒例の「マイムマイム」の時、私は、円の真ん中でシャッターチャンスを狙っていました。曲がサビに差し掛かり、参加者たちが円の中心に集まってきた時、カメラに向かって最高の笑顔を見せてもらい、とても嬉しかったです。参加者の皆さん、楽しませていただきました。本当にありがとうございます。(悠)

▼強い日差しが照りつけていた毎日が嘘のように、朝晩布団が恋しい季節となりました。皆様、体調管理には十分に気を付けてください。